



Plus de 90 enfants ont participé à cette journée.

© Photo Grand Périgueux

ENFANCE, LOISIRS

Une journée autour du cheval et de la différence

Dans le cadre de l'Agglo joue les Jeux, le Grand Périgueux soutenait la journée Cheval et diversité qui se déroulait mardi 4 juin au centre équestre associatif municipal La Cravache à Trélissac.

Publié le 04 juin 2024

Lors de cette journée ce sont plus de 90 enfants et une quarantaine d'accompagnants qui se sont retrouvés au centre équestre à la découverte du cheval et de l'équitation.

Ces jeunes étaient venus des classes ULIS (Unités localisées pour l'inclusion scolaire) des Maurilloux à Trélissac et de Saint-Joseph, de la classe UEMA (Unités d'enseignement maternelle autisme) des Maurilloux, de l'EE AP (Établissement pour enfants et adultes polyhandicapés) Calypso d'Atur et des IME (Institut médico éducatifs) de Bayot-Sarrazi à Coulounieix-Chamiers, Atur et John Bost à Bergerac.

Huit ateliers tout au long de la journée

Tout au long de la journée les enfants ont pu participer à huit ateliers, Équifun, maniabilité, voltige, pansage, travail en liberté, balade, vie de l'écurie et escape game.

Une journée importante pour le centre équestre qui essaie de développer l'accueil du public en situation de handicap qui a souffert de la période du Covid. « Aujourd'hui on trouve à peu près tous les types d'ateliers que l'on peut proposer à des groupes sur six ou huit séances », explique Aurélie Chapeyrou, présidente de l'association qui gère le centre équestre de Trélissac.



« On peut faire du sport avec un cheval, mais c'est bien plus que du sport », Aurélie Chapeyrou, présidente du centre équestre La Cravache à Trélissac

Un sujet qui lui tient particulièrement à cœur, « J'ai un fils qui est en situation de handicap et un cheval ici, donc c'était important pour moi de m'investir dans ce projet-là. Que ce soit à titre personnel ou en tant que présidente, afin de faire découvrir à des enfants qui n'en ont pas forcément l'habitude, tous ce que nous vivons ici au quotidien avec les chevaux et tout ce que le cheval peut nous apporter. »

Le cheval pour apaiser

Un événement pour lequel le président du comité régional d'équitation de Nouvelle-Aquitaine, Stéphane Carralot avait fait le déplacement.



" C'est un volet que l'on souhaite développer et ce genre d'action est indispensable ", Stéphane Carralot, président du Comité régional d'équitation de Nouvelle Aquitaine

« Nous avons 1397 clubs affiliés à la fédération en Nouvelle Aquitaine et environ 200 affiliés au réseau Cheval et diversité. C'est un volet que l'on souhaite développer et ce genre d'action est indispensable », explique-t-il, « certains centres travaillent par exemple avec des femmes battues pour qu'elles reprennent confiance en elles auprès des chevaux ou avec l'Institut Bergonié avec des personnes sortant d'un traitement contre le cancer afin de les faire sortir et bouger. »

Lors cette journée le Bus de L'Agglo joue les Jeux était sur place et chaque participant a reçu un sac contenant des cadeaux à l'effigie de L'Agglo joue les Jeux (Casquette, T-shirt, peluche et éventail). De quoi rentrer à la maison chargé de souvenirs de cette belle journée.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)